

En el campo del deporte Gimnástica y Libertad vencedores ayer

El programa deportivo para el día de ayer fué de lo más interesante que hallamos tenido en el presente campeonato.

Herediano - Gimnástica y Libertad - Alajuelense eran los encuentros anunciados para ayer. Ambos encuentros resultaron muy lucidos, y de los cuales nos referiremos brevemente:

Herediano 1
Gimnástica 2

A las 10 horas se verificó este encuentro en el Estadio bajo el arbitraje de don Ricardo Bermúdez. Los equipos se alinearon de la siguiente manera:

GIMNASTICA: Ricardo González, de portero; Escorriola y Argüello, de zagueros; Albertazzi, Fausto Argüello y Pepe López, de zagueros; Serrano, Rosés, Lito Pérez, Barahona y Velazco; de delanteros.

Fiestas patronales en S. Sebastián

El domingo pasado hubo una bonita fiesta con motivo de la celebración de las fiestas patronales de San Sebastián.

El Club Sport 11 de Abril, como de costumbre, todos los años organiza números deportivos.

Entre los números efectuados sobresalieron la carrera de maratón, saliendo de San Sebastián y pasando por San Rafael de Desamparados; dando vuelta por Plaza González Viquez hasta volver al punto de salida.

Esta carrera fué en honor a don Alfredo Sasso Robles, quien estuvo presente en compañía de varios caballeros. El vencedor fué Rafael Díaz y le ganó de primero, quien obtuvo una medalla de oro, el segundo y tercero, medallas de plata y dinero en efectivo. Este obsequio lo hizo el señor Sasso.

Luego no más dió principio al match de foot-ball, entre los equipos Once de Abril y Rohrmoser, de las Pavas.

Después hubieron otros números y un hermoso baile, eligiéndose reina de la simpatía a la señorita Enriqueta Fernández y damas de honor, señoritas Zoraida Calderón e Irmá Díaz, y dos más, cuyos nombres no nos fué posible anotar.

Corresponsal

Caída del gobierno del Lic. González Flores

Hoy 27 de enero hace 13 años que cayó por un golpe de estado el Lic. don Alfredo González Flores.

HEREDIANO Mezerville, de arquero; Milton y Viquez de zagueros; Zamora, Rosabal y Piapio, de medios; Cayito, Arguedas, Coto, Braulio, Zapa y Lizano, de delanteros.

Ganan casas los Gimnásticos, quienes escogen la contraria para el primer

Fué este el partido que mayor expectación había despertado; era natural, su resultado sería decisivo para el campeonato de primeras fuerzas.

A las 15 horas el referee señor don Salvador González llamó a juego a los equipos, los cuales se alinearon en la siguiente forma:

LIBERTAD Ulloa, Saborio, Quirce, Montero, Bermúdez, Valverde, Fonseca, Tabash, Madrigal, Porras y Soto.

ALAJUELENSE Pepe Fernández, Alfaro, Montero, Solé, Bolaños, Gutiérrez, Jorge, Luis, Greiwod, Mique, Abarea y Soto.

Desde el primer momento del juego tuvimos la impresión que el partido sería reñido, los dos cuadros entraron al campo plenos de entusiasmo.

El juego transcurría pa' rejo cuando de pronto y en una de las numerosas

tiempo.

Hacen el saque inicial los Heredianos quienes como de costumbre comienzan jugando a todo tren; los primeros minutos del partido fueron de dominio para los provincianos, dominio que fué aprovechado por Coto para anotar el

Libertad 3 = Alajuelense 0

entradas de la Libertad Goyeya logra anotar el primer tanto de la tarde.

Fué un tiro imparable que Fernández ni vió pasar.

Club Sport Herediano

Señor:

Tengo el gusto de comunicar a Ud. que la Directiva del Club Sport Herediano para 1930, en Asamblea General de las 2 p. m. del día 18 del corriente, resultó electa en la siguiente forma:

Presidente, don Eladio Rosabal C. Vicepresidente, don Samuel Arguedas K.

Secretario, don Rosendo Corea M. Prosecretario, don Carlos Madrigal B.

Tesorero, don Nicolás Yannarella V.

Fiscal, don Ismael Brenes A.

Vocales, 1º Lic. don Gonzalo Trejos T. 2º don Luis Vargas. 3º don Mario Sotela M. 4º don Braulio Morales P. 5º don Antonio Jara B.

De Ud. atto. s. s.,
Rosendo Corea M.
Secretario

Enero de 1930

Quiebras y liquidaciones a granel

Ha entrado el periodo de la crisis. En las calles no se oye más que fulano está por liquidar, que sutano lo va a presentar en quiebra, y así sucesivamente corren de uno y otro lado esta clase de rumores que tienen en perspectiva al comercio y a la banca quienes han cortado todos sus créditos.

Los comerciantes en pequeño han comenzado a suspender los créditos de sus clientes, como medidas preventivas, porque piensan en el problema del trabajo.

En fin, que la situación de nuestro país se está poniendo cada vez más estrecha; gran número de personas han quedado vecantes de sus puestos, debido a economías de las casas a quienes les trabajaban.

Muchas personas han tenido que abandonar la capital y trasladarse a los campos para ahorrarse dinero y dedicarse a las labores agrícolas.

Haltazgo macabro

en el Cementerio del Cólera

fué encontrado un envoltorio y dentro el cuerpecito de una criatura

El viernes pasado fué encontrado en el Cementerio del Cólera, por una vecina, un envoltorio de ropas, habiendo dispuesto registrarlo por curiosidad, y cuál fué su sorpresa al encontrar dentro, el cuerpecito medio formado de un niño.

Inmediatamente se dió aviso a las autoridades y al médico del pueblo, quienes se constituyeron en el lugar del hecho.

Y como preventivo el policía de línea hizo guarda al cuerpecito hasta pasadas las doce del día.

primar y único tanto del Herediano.

Después de este tanto la Gimnástica reacciona y así vemos a Fausto Arguedas como centro medio de los rojos conduciendo con acierto la atacante de su equipo; Escorriola y Miguel Angel Argüello es-

Minutos después el mismo Goyeya anota un segundo tanto, con lo cual introduce el desconcierto en las filas alajuelenses que desde este momento comienza a decaer en entusiasmo.

El primer tiempo termina con 2 tantos a favor de la Libertad. En el segundo tiempo y con la causa favorable el dominio de la Libertad fué grande

Pero la actuación de Alfaro y Montero, que fué sobresaliente, impidió que el score subiera demasiado. Madrigal, en un buen centro de Goyeya, logra anotar el 3er. tanto de un magistral tiro a la pura esquina. El juez da la señal y el partido se finaliza con gran júbilo para los libertinos quienes ven en esta forma asegurado su campeonato de primeras divisiones.

Vaya para ellos nuestras calurosas felicitaciones.

Hoy cumple 73 años el ex-Kaiser

Hoy cumple 75 años de vida el ex-Kaiser de Alemania Guillermo II.

Viajero

Regresó a Limón don Vitorbo I. Delgado, después de haber permanecido por algunos días en esta capital en vía de negocios.

Será un infanticidio?

Esta pregunta nos la ha emos nosotros; y se la hacen varias personas: talvez una madre por ocultar una falta y temerosa de un castigo optó por arrojarse al niño al potrero y de esa manera callar la voz del público mormurador, y dejando su honor limpio de toda mancha.

En la misma tarde se le dió sepultura en el Cementerio Calvo. Hasta la fecha no se tiene indicios de quien sea, la autora de esa falta; no por eso las autoridades pierden la esperanza de dar con ella.

tán haciendo también una actuación brillante. Ya para finalizar el primer tiempo Serranito, en un peligroso trío desde largo logra batir a Mezerville en un shut inatajable. En el segundo tiempo y con la ventaja del terreno, la Gimnástica logró dominar al Herediano, quien se vió obligado a replegar sus defensas. Fué en este segundo tiempo donde Mezerville se lució atajando tríos increíbles que le conquistaron verdaderas ovaciones. Finalizando ya el partido Lito Pérez logró desempatar el juego de un artero tiro que burló a Mezerville. Con un score de 2 por 1 el juez dió por terminado el encuentro.

Nuestras felicitaciones a los players de la Gimnástica por su merecida victoria.

De Santo Domingo

El domingo 2 de febrero se celebrará en esta ciudad un rumboso turno con solemnes víspes. Este festival, que como todos los que de su género se celebran aquí, promete estar muy animado y se regirá bajo el siguiente programa:

Sábado 1º.—A las 6 p. p., dará principio el turno con esmerado servicio de hotel, rifas, retreta, fuegos pirotécnicos y otras diversiones.

Domingo 2º de febrero. Fiesta de la Candelaria. A las 10 a. m., gran desfile de carretas y ganado; continuará el turno con abundantes rifas, subasta de leña y ganado, servicio de hotel y refretería y otras diversiones.

La Filarmonía amenizará este turno, cuyo producto se invertirá en los trabajos de construcción de la fachada de la Basílica.

Se hace saber del público en general que doña Juliana Coto v. de Chaves se ha trasladado a la casa esquinera de don Felipe Oastro, en donde atenderá a toda persona que necesite alimentos. También la señora Coto recibe comensales y los sábados tendrá venta de tamales y café.

El miércoles pasado la Filarmonía de esta ciudad ejecutó una retreta bajo la batuta de don Marcial Azofeifa. El señor Azofeifa es director de la Banda Salesiana de Cartago y digno hijo de Santo Domingo.

Corresponsal.

Aniversario

El viernes 24 de enero cumplió dos años de fallecido el estimable caballero don Manuel Montealegre Mora.

Renovamos nuestra condolencia a sus familiares.

Bien

No seríamos justos si en nuestros modestos juicios críticos no brindáramos un sincero aplauso al señor Ministro de Finanzas por su actitud manifiesta en el «Diario de Costa Rica» del miércoles 22.

Reducir en alguna forma el presupuesto de 33 millones de colones para un pueblo sin trabajo y que lo azota el hambre.

No mandar más cónsules de los últimamente nombrados para el exterior que expondríamos a regresar violentamente como ocurrió en 1906.

«A pan y agua», como dice el señor Arias en un minuto de clarividencia ante el abismo, a una fórmula dura, pero necesaria del propio modo que la aplica el médico, sin misericordia, cuando el organismo no puede ingerir otra cosa.

Señor Ministro: ¿nos quiere usted tomar en cuenta?

Pues entonces ármese de unas buenas tijeras y de los gastos generales de la administración pública, reduzca ya, a partir de este primer mes del año, el DIEZ POR CIENTO sobre sueldos y asignaciones, haga un depósito sagrado, intocable, para pagar dentro de un año el millón de dólares últimamente emprestado al National City Bank de Estados Unidos.

Este depósito se elevará al final del plazo perentorio a la suma de ₡3.600,000, base suficiente que, con un pequeño esfuerzo de

₡ 400,000, nos facilitaría la cancelación de esa deuda conjurando así un gran peligro.

Una revelación tristísima: Hemos importado de Estados Unidos durante los últimos seis meses, por mercaderías, automóviles y objetos de lujo, 25 MILLONES DE COLONES y nuestra exportación al mismo lugar ascendió a 17 MILLONES DE COLONES, quedando en contra de la balanza económica del país la respetable suma de OCHO MILLONES DE COLONES.

La fuga de millones de Costa Rica aumenta de un modo alarmante. ¿A dónde iremos a parar en esta situación de tributarios del coloso del Norte?

Precisa estimular la producción nacional y proceder a la reforma económica del país.

Debe implantarse una medida restrictiva en cuanto a importaciones de artículos de consumo general que puedan producirse abundantemente en nuestro suelo a fin de poner una compuerta al capital que compra, que se va.

Hay que intensificar la pluralidad de cultivos.

Hay que estimular la creación de sociedades cooperativas rurales.

Hay que descongestionar las ciudades, enviando trabajadores desocupados a las regiones donde tenemos abundantes tierras incultas.

FRANCISCO CONEJO C.

El duelo de la familia Jiménez-Sancho

La fatalidad ha entristecido al muy honorable hogar del Licenciado don Carlos María Jiménez y su estimable señora esposa.

La muerte de uno de sus hijos, de doce años de edad, de manera trágica en las aguas del río Bananito, conmovió aquel hogar y a la sociedad josefina el miércoles pasado después de medio día, con tan sensacional desgracia.

La inhumación de los restos del infortunado niño tuvo lugar el siguiente día con numerosísima concurrencia de amistades.

Nosotros, que mucho estimamos al matrimonio Jiménez-Sancho, deploramos lo ocurrido y nos asociamos al duelo que hoy le cubre.

FUNERALES DE DOS AVIADORES MUERTOS POR ACCIDENTE

Dicen de Galveston: El 9 del corriente se celebraron los funerales del teniente Clarence G. Mitchell, de 25 años de edad, de San José, California, y del sargento Julio T. Blehemi, de 30 años, de la ciudad de Nueva York, que murieron el día anterior en la tarde en un choque de aeroplanos sobre Fort Crockett. Ambos eran miembros del octavo escuadrón del tercer grupo de ataque.

Los aeroplanos se hallaban a 1,500 pies de altura cuando ocurrió la colisión.

PERIODISTAS CUBANOS ACUSADOS

De la Habana, Cuba, dicen: El periodista Carlos de Lunde, el director de «La Región», López de Lauría y el director y propietario de «La Independencia», todos de Santiago de Cuba, han sido aprehendidos y traídos a esta ciudad para ser juzgados.

Se les acusa de haber escrito artículos en contra de las reformas a la Constitución que redactó el Presidente Machado.

Orden

de la Agencia Principal de Policía de Salubridad Pública

A los vecinos de la ciudad de San José se les hace saber:

Que se les concede el término improrrogable de dos meses para que procedan a la limpieza de sus casas y solares.

En consecuencia, el día primero de marzo próximo esta Oficina, después de una inspección general de la ciudad por manzanas, ejecutará todos los trabajos de higiene que juzgue necesarios, por cuenta y cargo de los propietarios, encargados o inquilinos, según el caso, sin perjuicio de las sanciones en que incurrieren por falta de cumplimiento de la presente disposición.

San José, 1° de Enero de 1930.

G. ZELEDON,

Agente Principal de Policía de Salubridad Pública

Donde Robert toda su ropa

Zapatería

La Princesa del Dolar JOVITA DE MURILLO

Teléfono 2819

Avenida Central, 25 varas al Este de la Singer

Zapatillas en todos estilos, a la última moda. Especial atención en las medidas. Cabritillas de todos colores.

Si usted quiere estar a la moda, ordene su calzado a esta zapatería

Si usted desea vender y dar pronta salida a sus artículos, anúncielos en este semanario.

El mejor PAN lo consigue usted en la

Panadería La Josefina

Su elaboración se hace con las mejores harinas que llegan al país.

ALBERTO ODIO

Calle 8ª Norte Frente al Mercado

RADIUS

Fábrica de Espejos y Marcos

A. LLERANDI

Frente al Teatro Variedades

Espejos, Marcos, Cuadros

Los precios más bajos de plaza.

TELEFONO 3346

Los Oficiales agradecidos con las atenciones del Hotel Latino

Los oficiales y marinos del L'Aviso Antares expresan al señor don Carlos Sabatini sus más sinceros agradecimientos y se despiden atentamente agradecidos por sus servicios.

*Viva Costa Rica
Viva Francia*

*Instructor LORRBENT Sargento TOURAI
Teniente J. GUERIGOR Radiotelegrafista RAIMOND OLIVET*

LAS CARRETERAS

Por DON SIMPLICIO

Se formó en la semana que finó la de San Quintín entre el señor Ministro de Fomento y su alteza la Simons.

Asunto?

Carreteras, noneco, carreteras. Y esa de San Quintín ha hecho dos gallos de pico y espuela que del cacareo pasarán...

A qué, hombre.

A que su creador los eche a la cancha con navaja y como don Cleto está tan quedo en la avalancha, le llevan apuestas y más apuestas a que gana...

Cuál!!

El de Fomento con su filosa... navaja, su filosa... navaja.

Sí, hombre; sí hombre.

A simple vista, a ojo de buen cubero.

A ojo sin gafas.

Mas estos gallos, el de Fomento y la Simons, con sendas comunicaciones simplificadas también en sendos memoriales dirigidos a la excelencia de cada una de las dos, se han colocado en el terreno de la discusión...

De qué manera!!

Pues anonas, que Fomento quiere tomar por su cuenta la hechura de alomillados y fracciones de camino con derrumbe de puentes buenos y construcción de otros nuevos.

Y qué.

Que como la Simons es nones en eso de audar con atolillos de barro y agua no quiere que el señor Ministro se atolle de atolillo y manche sus manos finas. Y al efecto, para evitar todo eso, le ha dicho que espere el veredicto del arbitramento para dársela. Pero Fomento la quiere ya.

Qué cosas.

Qué casas digo yo, niño. Piedras trae el río cuando suena.

Y creo que grandes.

Más vale que así sucediera.

Claro, claro.

Quién dispone que se construyan carreteras donde ya están construídas y se abandonen las regiones que han menester de ellas por el simple capricho de no habilitar los baldíos y a los acaparadores, que es donde se encierra la riqueza a estas horas nos hace tanta falta.

Y mucha.

Por algo nos dió el conq istador el nombre de rica a nuestra costa pero que si nos llaman a la orden sólo deudas presentamos.

Por qué.

Por nuestra mala cabeza. noneco, en las empresas que abordamos. Estoy seguro que si nuestros abuelos despertaran de su eternal sueño y pasaran la vista por los sambrotos de nuestros hombres de hoy, todo los induciría a volver a su sueño.

Verdad de verdad

Pues ha llegado el caso de que una obra dé principio y en su principio no más se paralice, como ocurrió con Pavimentación.

Falta de previsión.

Sí, anonas, y de dinero, porque éste falta a última hora y su ausencia es la nota primordial de última hora y que es la comidilla en corrillos.

Y comentarios.

Volviendo a los de la Simons y terminando por los del Ministro, te diré que el ultimatum de este último a la primera es un golpe de cresta mal dado porque fué contestado con otro golpe de pico basado en el arbitraje que es la resolución que puede sacar avante y apartarnos de un lío internacional por las cuatro puntas aunque las escrituras del contrato especifiquen no haber lugar a apelar a la vía...

Diplomática, eh?

Eco, eco, porque es ley de la naturaleza que el pez más grande se trague al más pequeño.

Entendido

UN CUERPO HERMOSO, BIEN FORMADO

Un cuerpo hermoso, lleno, bien formado, de carnes duras, sin arrugas; de curvas divinas si es cuerpo de mujer y de músculos desarrollados si es cuerpo de hombre, causan la envidia y la admiración de todo el mundo. Y si a la belleza agregamos el poder comer y digerir con facilidad, el que mejoremos nuestro semblante y nuestra apariencia, el resultado es ideal y no existe una sola persona que no lo anhele. Y a toda persona que desee reponer y endurecer sus carnes, hermoseando así su cuerpo; gozar de buen apetito y de mejor digestión y mejorar su estado general de salud, le recomendamos tomar el específico CARNOL, preparado expresamente para tales fines, cuya fórmula va impresa en cada caja y conocido del público, de los médicos y los boticarios desde hace un buen número de años. Compre el CARNOL en cualquiera botica y para obtener los mejores resultados tómelo sin interrupción por algunas semanas.

Médico al pie del patíbulo

La muerte extendió su ala fatídica sobre el doctor James Howart Snook, que deberá ser ejecutado el 31 del corriente en Columbia, Ohio, por el homicidio de su amante, la joven Theodora Hix.

La Corte Suprema del Estado negó a Snook una audiencia, por lo que el único recurso que le queda al médico es la Suprema Corte de los Estados Unidos, pues el Gobernador ha anunciado que no puede esperar su clemencia.

Snook, profesor de cirugía veterinaria de la Universidad del Estado de Ohio, fue convicto del homicidio de la señorita Hix, que era estudiante de la misma escuela y con quien sostenía estrechas relaciones amorosas.

Tip. San José

LA CANDIDATURA DE DON Luis en Limón

Una de las personalidades más populares y mejor preparadas en Costa Rica es el Licenciado don Luis Cruz Meza.

La nominación de este caballero para representante de la provincia de Limón es realmente un acto de justicia y un minuto de clarividencia de las masas porque nadie como el Lic. Cruz Meza tan capacitado, tan honrado y tan noble para ocupar una curul en este momento tan precario para Costa Rica.

Felicitemos a los limonenses por abrigar en su seno tan simpática candidatura.

No olvidar La Josefina, panadería de la gente de gusto

A pesar de su preponderancia, sólo cuentan con diez mil autos

Harold S. Mayer, representante de una compañía de seguros del puerto de Nueva Orleans, miembro de la delegación de Cámaras de Comercio Ruso-Americana, quien retornó de la República del Soviet, dice que el número de automóviles con que cuentan los rusos no excede de 10,000, siendo la mayoría de estos vehículos de propiedad del Soviet.

El señor Mayer habla también del estado de ateísmo reinante en el vasto dominio moscovita, diciendo que se observa menosprecio hacia toda secta cristiana. Predomina el elemento hebreo en los puestos oficiales y se augura que irán encumbrándose hasta alcanzar la meta anhelada.

EL HOTEL LATINO

es sin disputa alguna el que mejores comodidades ofrece a los viajeros, y por esta razón todos los cadetes argentinos, chilenos, mexicanos, peruanos, alemanes, americanos y franceses, que hasta ahora han visitado este país, han sido huéspedes de él.



Testimonio expedido por los Sub-oficiales y marinos del «L'Aviso Antares»

Nosotros los que firmamos al pie del presente testimonio, hacemos constar que estamos agradecidos no solamente del servicio del Hotel sino del trato y la buena acogida de que hemos sido objeto por el propietario señor Sabatini y demás empleados de dicho Hotel.

Debemos manifestar también que al dejar a Costa Rica llevamos en nuestro corazón gratitud eterna.

Instructor Lorrbent, Sargento Tourai, Teniente J. Guerigor, Radiotelegrafista Raimond'olivet, Ican Le Duff, Oliven Yvert, Guillermo Alain, Charles Garibaldi, Joseph Rio, Jean Chupin, Henry Delira, Celton Laurent, Louis Steger, Louis Colart, L. Thomas, J. M lyour, Constand Ferani, Maurice Maunier, Manuel Rio, Jean Nédélec, Pierre Thomas.

Este hotel cuenta con las comodidades suficientes para todo pasajero. Se distingue en su economía, fino trato y en su agradable confort en todas sus dependencias. Aquí se hospeda desde el más pobre hasta el más rico. Una visita a él y os convenceréis.

El grabado anterior demuestra lo satisfechos que estaban los cadetes franceses con la magnífica comida del

HOTEL LATINO

situado a cien varas al Norte de la Botica Oriental. - Teléfono 3464.

Atendido por su propietario, CARLOS SABATINI

Guty Cárdenas

(Canta exclusivamente para los Discos COLUMBIA)

Pase con esta lista a todas las ventas de discos y exija el disco que DESEA

Flor	Golondrina Viajera
Rayito de Sol	Mañanita
Ojos Tristes	Se esfumó de mi vida
Menudita	Presentimiento
Granito de Sal	Mañanita
Boca Loca	Peregrino de Amor
Rinconcito Lejano	Blanca Rosa
Un Cruel Puñal	No me olvides
Menudita	Limoncito
Rayito de Sol	Dulce Muñequita
Ventanita Morada	Ojos Negros
Dulce Muñequita	Tierra de mis Amores
Qué Lejos Estoy	Tortolita Cantadora
Coconito	El Curripipi
Lágrimas	Porque me dejas
Ojos Tristes	De Punta y Hacha
Ventanita Morada	Corazones Partidos
Rayito de Sol	Vecinita Gentil
Limoncito	Torcercita
Ojos Tristes	El Pagano
Albur de Amor	Mañanita de Amores
Coconito	Al Viento
Rayando el Sol	El Carabali
Jesusita La Vaquera	Aunque no pueda
Manzanita	Me Importa Poco
Dile a tus Ojos	Golondrina Viajera
Señalata	Y Mientras Más...
Cancioncitas	Jazmín
Varita de Nardo	Horas de Dolor
Tus Ojos Azules	Anhelos
Caminito de la Sierra	Sones de mi Tierra
Mírenme esos Ojitos	La Noche Llegó
	Pavito Real
	De Punta y Hacha

Cada disco de "Guty Cárdenas" es una verdadera joya musical



Font & Nieto

Unicos importadores de la Compañía Columbia Phonograph Co. Inc.

Lotería del Asilo Chapuí

Lista de números premiados, sorteo de ayer

1017....	100	5217....	100	6917....	100
1067....	200	5317....	100	7017....	100
1069....	200	5417....	100	7056....	200
1117....	100	5447....	200	7072....	200
1189....	200	5517....	100	7117....	100
1217....	100	5613....	200	7217....	100
1283....	500	5617....	100	7269....	200
1317....	100	5694....	200	7315....	500
1393....	2000	5717....	100	7317....	100
1406....	500	5817....	100	7417....	100
1417....	100	5917....	100	7478....	200
1517....	100	6017....	100	7517....	100
1587....	200	6044....	200	7617....	100
1617....	100	6117....	100	7717....	100
1717....	100	6165....	200	7729....	100
1725....	200	6217....	100	7730....	100
1817....	100	6221....	200	7731....	100
1917....	100	6317....	100	7732....	100
2017....	100	6378....	200	7733....	100
2091....	200	6417....	100	7734....	6000
2117....	100	6517....	100	7735....	100
2217....	100	6569....	200	7736....	100
2317....	100	6576....	200	7737....	100
2334....	200	6617....	100	7738....	100
2408....	200	6709....	200	7739....	100
2417....	100	6717....	100	7817....	100
2517....	100	6749....	200	7916....	200
2617....	100	6790....	200	7917....	100
2702....	200	6792....	200	7934....	200
2717....	100	6817....	100		
2817....	100	6832....	200		
2917....	100	6904....	500		
3017....	100				
3117....	100				
3133....	200				
3165....	200				
3217....	100				
3275....	1000				
3317....	100				
3417....	100				
3517....	100				
3617....	100				
3717....	100				
3817....	100				
3823....	200				
3917....	100				
3970....	200				
4017....	100				
4117....	100				
4152....	200				
4215....	200				
4217....	100				
4317....	100				
4417....	100				
4517....	100				
4547....	200				
4612....	200				
4613....	200				
4614....	200				
4615....	200				
4616....	200				
4617....	40000				
4618....	200				
4619....	200				
4620....	200				
4621....	200				
4622....	200				
4714....	200				
4715....	200				
4717....	100				
4799....	200				
4817....	100				
4871....	200				
4917....	100				
4967....	200				
5001....	200				
5017....	100				
5117....	100				

LIENDRES, ^{piojos} y demás insectos que se crían en la cabeza y otras partes del cuerpo humano, mueren cuando se les ataca con el unguento **PIOJINA**. Es superior al unguento de mercurio y al de soldado. Piojina es de fácil aplicación y de precio módico. Inmejorable para destruir la caspa. Cómprala en la botica. **Dr. BECKER MEDICINE CO., 32 Union Square, New York.**

OSTIONES FRESCOS

y Camarones

sirve esta tarde el

HOTEL METROPOLI

Para Comer
bueno y dormir bien

Busque el acreditado

HOTEL ATLANTICO

Situado frente a la Planta Embotelladora de Orange-Crush, 150 varas al Sur del Mercado.

Precios económicos

Fideos *alimento ideal*

Proporciona Salud, Fuerza, Vigor

PIDA LA MEJOR CALIDAD

«EL PROGRESO» — MUSMANI HNOS.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA